

Responsable commercial chez MATRA DATASYSTEME de 1985 à 1986

Cette société filiale du groupe MATRA avait été créée par Jean-Luc Lagardère en vue de lancer une filière informatique entièrement française... Elle s'était constituée une gamme complète de produits : de l'informatique domestique avec le produit « grand public » Alice, à la microinformatique avec l'Alcyane et jusqu'aux mini-ordinateurs avec les produits de Norks Data.

Mon rôle consistait à lancer la gamme de produits auprès du secteur public dont l'EDF ; challenge particulièrement intéressant et plein d'avenir,... malheureusement au bout de quelques mois d'hésitation sur la stratégie à adopter pour le groupe MATRA en matière d'informatique, la maison mère a décidé de se désengager de ce secteur d'activité!
J'ai donc été amené à rechercher une nouvelle voie...